



Königsfelder Zinzendorfsschulen ehren Mitarbeiter für ihre jahrzehntelange Treue

Nach zweijähriger Corona-Pause war kurz vor Weihnachten endlich wieder eine Feier zur Ehre langjähriger Mitarbeiter an den Zinzendorfsschulen möglich. Susanne Blötscher, Manuel Lickert, Raffael Limberger und Julia Vogt sind seit zehn Jahren Teil des Lehrerkolle-

giums, auch Christel Schaaf aus dem Hauswirtschafts-Team war bis zu ihrem Austritt im Sommer zehn Jahre am Schulwerk. Seit 20 Jahren sind Helga Rudisch, Frauke Zander und Klaus Schüller Lehrer an den Zinzendorfsschulen, ebenso lange ist Kurt Breithaupt in der

Hausmeisterei tätig. Auf noch ein Jahrzehnt mehr kann Helmut Hertenagel zurückblicken: Der Leiter der Realschule und der Berufsfachschulen begann vor 30 Jahren seinen Dienst an den Zinzendorfsschulen. Das Foto zeigt Schulleiterin Erdmuthe Terno (rechts) und Verwal-

tungsleiter Tobias Banholzer (links), die sich bei einigen der Jubilare – Helmut Hertenagel (vorne von links), Julia Vogt sowie Manuel Lickert (hinten von links), Raffael Limberger und Kurt Breithaupt – für ihr langjähriges Engagement bedanken.

Foto: Zinzendorfsschulen